
平成19年第2回定例会（6月）一般質問（要旨） 
 （2）公共施設の有効活用について 
 

質問・宮下 
 町は福祉センターの建て替えを検討していますが、既存の公共施設の利用状況を調査し
たところ、有効活用（情報の一元化、柔軟な運用、多少の改修）することによって福祉セ
ンター利用分の振り分けは可能と考えられます。 
 町の財政は厳しく、住民の税負担感も大きい中、経費をかけないで住民福祉を維持する
このような提案を、町長はどのようにお考えでしょうか。 
 
回答・町長 
 今ある福祉センターと母と子の家は老朽化が激しいので取り壊し、それに代わって学童
保育所を併設した新たな福祉センターを建てる計画でいます。２施設を統合して１施設に
するので集約化されますし、中心市街地の地域コミュニティの場として必要なものと考え
ます。 
 しかしながら、既存の公共施設を複合的に考えるという意見には賛同しますので、今後
検討していきたいと考えます。 
 


